



## Estadísticas de tráfico

# El Aeropuerto de Santiago-Rosalía de Castro vuelve a batir récord de pasajeros

- Con **202.439** pasajeros cierra el mejor febrero de su historia
- En la terminal compostelana operaron el pasado mes **1.624** vuelos

12 de marzo de 2024

El Aeropuerto de Santiago-Rosalía de Castro cerró el pasado mes de febrero con un total de 202.439 pasajeros, un 4,1% más que en el mismo mes del año 2023, y que vuelve a llevar al aeropuerto compostelano a la senda del crecimiento. El pasado mes se ha registrado el mejor dato de la historia del aeropuerto en número de pasajeros en un mes de febrero (hay que tener en cuenta que este año es bisiesto).

De los 201.087 pasajeros que usaron vuelos comerciales (un 3,7% más que el mismo mes del pasado año), 172.030 realizaron trayectos nacionales y 29.057 trayectos internacionales, lo que supone un +14,2% y un -32,9%, respectivamente, comparado con febrero de 2023.

En cuanto a las operaciones, en febrero el aeropuerto compostelano registró 1.595 vuelos, de los que 1.459 fueron vuelos comerciales (1.251 a destinos nacionales y 208 a destinos internacionales).

La terminal de carga compostelana ha registrado en febrero más de 366,8 toneladas de mercancía, lo que supone una cifra similar a la registrada en el mismo mes de 2023.